
CRUZEIRO DO SUL

EDIÇÃO BIMESTRAL - ANO I  
NOVEMBRO/DEZEMBRO DE 2015

HENRIQUE AFONSO PODE TER 
IDALINA ONOFRE (PPS) COMO VICE 

EM PRÉ-CANDIDATURA 
PÁGINA 4

Empresas 
abandonam 
recuperação 
da BR-364

As empresas que inicia-
ram a recuperação dos trechos 
críticos da BR 364, entre Rio 
Branco e Cruzeiro do Sul, 
abandonaram a obra por fal-
ta de pagamento. A notícia foi 
dada pelo deputado Luiz Gon-
zaga (PSDB). O deputado fez 
a viagem de carro e identifi-
cou que o maquinário pesado 
é transportado de volta para 
Rio Branco em carretas.
PÁGINA 5

O PSDB no Acre apresenta 
nomes de pessoas com nome 
limpo, íntegras, de reconheci-
da competência em suas áreas 
de trabalho e com o desejo de 
levar às suas cidade o Jeito Tu-
cano de Governar. PÁGINA 11

PSDB apresenta 
pré-candidatos às 
prefeituras do 
interior do Estado

Evento Caminhos 
para a Região Norte 
destaca importantes 
temas a filiados PÁGINA 5
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Em tempos difíceis, o cultivo da esperança implica renovar o nosso estoque 
de confiança na humanidade. É preciso acreditar que podemos fazer melhor do 
que já fizemos. Essa é uma boa forma de começar o ano novo.

O ano que passou foi dramático, no mundo e no Brasil. A imagem do menino 
sírio inerte nas areias da praia turca escancarou a tragédia dos refugiados do 
Mediterrâneo –e estamos longe de equacionar este drama. Já são mais de 60 
milhões os refugiados e deslocados no planeta em função de conflitos étnicos, 
tribais e políticos.

Não há como não se comover com o retrato de nossa impotência em conter 
os desmandos e a intolerância que tornam insuportável a vida para boa parte 
da população mundial. Mas a comoção não basta. Da mesma forma, quando 
extremistas fanáticos perpetram atos abomináveis de violência, seja na Síria, 
na Nigéria ou na França, somos conclamados a agir.

Agir significa cuidar do que está ao nosso redor. Dizer não ao radicalismo 
e à barbárie implica compromisso com a vida, a dignidade, a justiça. Ao longo 
de 2015, vivemos episódios lamentáveis no Brasil, como a tragédia ambiental 
de Mariana, a maior de nossa história, e o massacre rotineiro de nossos jovens, 
como o assassinato de cinco inocentes fuzilados numa triste noite brasileira.

Encerramos o ano imersos no fracasso econômico, fruto de uma gestão 
política temerária e equivocada. Demos vexame em crescimento, empregos, 
inflação e equilíbrio fiscal, a ponto de sermos rebaixados e perder o título de 
bons pagadores.

Sofremos, agora, com uma epidemia de microcefalia que promete ser uma 
das maiores crises da história da saúde pública no país.

No entanto, as ruas mobilizadas de paixão e vontade, de um lado, e a so-
lidez de nossas instituições, de outro, são indicadores de que nem tudo está 
perdido.

Mesmo o mundo nos deu boas novas, como o reatamento das relações 
entre EUA e Cuba e as eleições na Argentina e Venezuela, que sinalizam um 
distanciamento das ideologias populistas que acabam prejudicando justamente 
aqueles em cujo nome dizem agir. Há pouco tempo, a Conferência Mundial do 
Clima terminou com um acordo histórico. São sinais que devem nos animar.

A decisão recente do papa Francisco de canonizar Madre Teresa de Calcutá, 
Nobel da Paz em 1979 e símbolo maior da caridade e da dedicação desmedida 
aos esquecidos do mundo, nos enche de esperança nestes dias propícios à 
reflexão.

Sim, podemos fazer mais. Escassas, as boas notícias devem ser constru-
ídas com obstinação, coragem, generosidade. Façamos o bem e o certo. Com 
gestos e atitudes. Com escolhas. Sempre em direção a uma sociedade mais 
justa e solidária. A um futuro melhor.

Teremos o 2016 que soubermos construir.

Aécio Neves, presidente nacional do PSDB
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Ao contrário, o governo deve 
buscar a saída do rombo no 

combate à corrupção, endêmica 
na gestão petista, mas também 
no combate à sonegação fiscal

facebook.com/AecioNeves @AecioNeves
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Deputado Luiz 
Gonzaga denuncia 
sumiço de milho 
em Brasileia

Luiz Gonzaga questiona reforma na ZPE

GONZAGA EM AÇÃO
3

Segundo o deputado es-
tadual Luiz Gonzaga “como 
se não bastassem as péssimas 
condições dos ramais, os pro-
dutores sofrem também com 
o desvio da produção em silo 
graneleiro construído pelo Es-
tado e administrado por uma 
cooperativa de produtores”. 

“Como é que somem 
600 toneladas de milho no 
Vale do Acre? Nem os nos-
sos agricultores estão sendo 
poupados. Até os agriculto-
res estão sendo roubados. E 
ainda vêm alguns aqui dizer 
que a agricultura no Estado 
é uma beleza. São 600 tone-

ladas que sumiram. Por que 
não se fala desse milho? Isso 
é um verdadeiro absurdo, até 

difícil acreditar. Cadê o mi-
lho?”, questionou. 
(Fonte: Aleac)

“São 600 toneladas que sumiram. Por que não se fala desse milho?”, 
questiona Gonzaga

ZPE está se deteriorando com a ação do tempo

O deputado Luiz Gonza-
ga (PSDB) relatou durante a 
sessão, na Assembleia Legis-
lativa do Acre (Aleac), uma 
possível reforma que será fei-
ta na Zona de Processamento 
de Exportação (ZPE), orçada 
em R$ 350 mil. Para o par-
lamentar, o empreendimento 
que geraria 6 mil postos de 
trabalho não alcançou os ob-
jetivos previstos e ‘fracassou’ 
em seu propósito.

“Os senhores sabem da 
novidade? Agora querem fa-
zer uma reforma de R$ 350 
mil na ZPE. Imaginem vocês 
um empreendimento que não 
funcionou. Um elefante bran-
co. Enquanto isso falta tudo 
nos hospitais, não existem 

recursos. O dinheiro é gasto 
dessa forma como estamos 
vendo. É mais um investimen-
to como tantos outros, como a 
fábrica de tacos. Diziam que 
iria gerar empregos, quando 
na realidade não geram nada”, 
disse o deputado tucano.

Luiz Gonzaga estendeu 

as críticas às administrações 
petistas. Ele lamentou que o 
Acre dependa de recursos fe-
derais para o alavancamento 
da sua economia. Gonzaga 
disse que o PT deveria pedir 
desculpas pela falta de plane-
jamento em suas ações.

“O governo do PT só gera 

esperança e não realiza nada. 
É por isso que está o desem-
prego grande, porque o Esta-
do continua dependendo de 
recursos do governo federal. 
O governo do PT tem que 
pedir desculpas à sociedade e 
reconhecer que só investiu er-
rado, e por conta disso é que 
o Estado está nessa situação”, 
considerou.

Ainda falando em ZPE, 
o deputado oposicionista leu 
matéria que apresentava o 
empreendimento como um 
advento à economia local. 
Seriam pelo menos 14 em-
presas instaladas, gerando 14 
mil empregos. Entretanto, os 
R$ 30 milhões investidos não 
trouxeram retorno.

As empresas que iniciaram a 
recuperação dos trechos críticos 
da BR 364, entre Rio Branco e 
Cruzeiro do Sul, abandonaram a 
obra por falta de pagamento. A 
notícia foi dada pelo deputado 
Luiz Gonzaga (PSDB).

O deputado fez a viagem 
de carro e identificou que o 
maquinário pesado é transpor-

tado de volta para Rio Branco 
em carretas. “Essa estrada vai 
ficar intrafegável nos próximos 
dias. Ainda chove pouco na re-
gião, mas o inverno será inten-
so. Além de não receberem, as 
empresas informaram que não 
tocar os serviços se nenhuma 
providência for tomada”, disse 
o deputado.

A responsabilidade pelos 
pagamentos é do DNIT – Depar-
tamento Nacional de Infraestru-
tura Terrestre. “A rodovia virou 
um ambiente fantasma. O trecho 
entre Cruzeiro e Tarauacá está 
imprestável. É esse o percurso 
que, segundo a Controladoria 
Geral da União, precisa ser refei-
to por que o asfalto empregado 

é de baixa qualidade”, concluiu 
Gonzaga.

O tucano denunciou, há três 
semanas, que o governo do estado 
pagou por uma camada asfáltica 
de 3 centímetros como se fora de 5 
centímetros. O documento da CGU 
aponta desvios de verbas públicas, 
superfaturamento e favorecimento 
a empreiteiras.(Fonte: Veja Política)

Empresas abandonam recuperação da BR-364
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CRUZEIRO DO SUL

O Partido Popular So-
cialista (PPS) declarou ofi-
cialmente, seu interesse em 
participar da chapa de Hen-
rique Afonso (PSDB), pré-
candidato à Prefeitura de 
Cruzeiro do Sul, anunciando 
o nome da ex-deputada es-
tadual Idalina Onofre( PPS) 
para compor a chapa como 
vice.

O anúncio aconteceu du-
rante reunião realizada na 
Associação Comercial de 
Cruzeiro do Sul, em dezem-
bro, e contou com a presen-
ça do presidente regional do 
PSDB, deputado federal Ma-
jor Rocha, o pré-candidato à 
prefeitura Henrique Afonso, 
Idalina Onofre (PPS) e mem-
bros da executiva regional do 
PSDB: Marcio Bittar (ITV), 
Regina Norma (PSDB Mu-
lher), Renê Fontes (JPSDB), 
Alexandre Fonseca (Tuca-
nAfro), dentre outros.

“Formalizamos, neste 
ato, nosso apoio à pré-can-
didatura do Henrique Afon-
so, colocamos nosso nome 
à disposição como vice, 
mas temos consciência que 
a decisão será tomada, real-

Henrique Afonso pode ter Idalina Onofre 
(PPS) como vice em pré-candidatura 

Uma caravana formada por lideranças tucanas passou 
o final de semana percorrendo os municípios localizados às 
margens da BR 364 e realizando reuniões com partidos que 
formam a oposição acreana. A intenção é manter o diálogo e aprofun-
dar relações com as lideranças locais, com vistas à eleição de 2016.

“Em todos os municípios que passamos, buscamos o diálogo 
com as lideranças dos partidos que compõem a oposição no Acre 
e expressamos a intenção do PSDB de manter a parceria com 
todos”, informou Marcio Bittar, presidente regional do ITV.

PSDB TEM HISTÓRIA
SUS e o Programa Saúde da Família
Em outubro de 1988, o SUS foi criado constitucionalmente, 

sendo que a seção que trata da saúde na Constituição vai dos 
artigos 196 a 200, sendo entre eles a universalização do acesso 
e a descentralização da gestão. Foi uma das maiores conquistas 
da sociedade brasileira, pois a partir deste momento, a saúde não 
era somente um direito da população, mas um dever do Estado. 

A descentralização de fato iniciou-se no ano de 1994, come-
ço do governo de Fernando Henrique Cardoso. O marco princi-
pal foi a criação do Programa Saúde da Família, o qual mudaria 
de modo diametralmente oposto o conceito de atenção à saúde. 
Ao contrário da cura de doenças, o foco seria a promoção à saú-
de e atenção primária.

Caravana Tucana

mente, em 2016”, destacou 
Idalina.

“Para nós é uma honra ter 
o apoio da ex-deputada Ida-
lina. O PSDB está crescendo 
na região do Juruá e 2016 
promete ser um ano promis-
sor para o partido”, disse Ma-
jor Rocha.
PSDB no Juruá

Ainda no sábado o PSDB 
realizou a criação do PSDB 
Mulher e da Juventude PSDB 
no Juruá, com a realização de 
novas filiações. “Recebemos 
12 novos filiados ao partido 
e aguardamos para os próxi-
mos dias aproximadamente 
100 novos tucanos em nossos 

quadros”, informou a profes-
sora Regina Norma, presi-
dente do PSDB Mulher.

“Estamos criando seccio-
nais por todo o Estado, reali-

zando debates e reuniões com a 
juventude e, durante estas ações 
temos recebido várias adesões 
ao partido”, ressaltou Renê 
Fontes, presidente da JPSDB.
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O Instituto Teotônio Vilela (ITV) 
e o PSDB realizaram, no início de 
novembro, em Rio Branco, o encon-
tro “Caminhos para a Região Norte”. 

O evento foi organizado pelo pre-
sidente do Instituto Teotônio Vilela, 
no Acre, ex-deputado federal Marcio 
Bittar e contou com a participação de 
prefeitos, parlamentares e lideranças 
políticas. Durante o encontro houve 
as palestras As Boas Práticas nas 
Administrações Municipais – minis-
trada pelo presidente da Assembleia 
Legislativa do Mato Grosso e ex-pre-
feito de Cuiabá, Wilson Santos – e a 
Atual Situação Política e Econômica 
do pais – tema abordado pelo presi-
dente nacional do ITV, José Aníbal.

“Estamos aqui discutindo o fu-
turo do país, apresentando propostas 
que vão melhorar a vida das pesso-
as”, destacou Marcio Bittar, que re-
alizou diversas visitas ao interior do 

Estado para divulgar o evento e con-
vidar os diretórios municipais para 
participarem do encontro. 

Wilson Santos destacou as di-
ficuldades enfrentadas pelas pre-
feituras, sobretudo, em função das 
desigualdades impostas pelo pacto 
federativo. “Hoje 60% da arrecada-
ção ficam com a União, 22% com 
os estados e apenas 14% com os 
municípios, mas as administrações 
têm enormes responsabilidades”, 
explicou. “Abastecimento de água, 
esgotamento sanitário, sinalização 
e fiscalização de trânsito, educação 
infantil e fundamental, centros de 
saúde. Tudo isso é responsabilidade 
exclusiva dos municípios”, citou.

O presidente do ITV, José Aní-
bal, fez um diagnóstico da situação 
do país que, segundo ele, é cada dia 
mais grave. “Há falta de credibilida-
de, menos condições de retomar os 

investimentos. O desemprego atin-
ge 10% dos trabalhadores, podendo 
dobrar o número de desempregados 
em 2016, e a inflação chega a 10%”, 
avaliou. “A presidente da República 
já disse que sem CPMF não há o que 
fazer. Ou seja, ela já não faz nada 
e também não consegue visualizar 
algo que não seja tirar mais ainda da 
sociedade”, completou.

Também presente ao evento, o 
presidente do PSDB no Acre, de-
putado Major Rocha, afirmou que o 
PSDB deve se preparar para as próxi-
mas eleições tendo em vista que boa 
parte da população vê no partido um 
porto-seguro. “Este governo não sabe 
onde quer chegar. Vive uma crise mo-
ral, de corrupção. O PSDB é a alter-
nativa dos brasileiros”, afirmou.

O encontro “Caminhos para a Re-
gião Norte” integra as atividades de 
comemoração dos 20 anos do ITV.

Evento Caminhos para a Região Norte 
destaca importantes temas a filiados
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PSDB anuncia Francineudo como pré-candidato, 
mas mantém outros dois nomes em sigilo
Gina Menezes, da Contilnet

Em entrevista coletiva 
realizada dia 21 de de-
zembro, a direção regio-
nal do PSDB anunciou o 
nome do engenheiro flo-
restal Francineudo Costa como 
um dos pré-candidatos à Prefeitura 
de Rio Branco. Os dirigentes anuncia-
ram que há mais dois nomes para serem 
apreciados, mas não revelaram de quem se 
trata.

De acordo com o presidente municipal 
do PSDB, Paulo Klein, o nome de Franci-
neudo Costa será avaliado de forma demo-
crática. Ele disse também que os outros dois 
nomes não podem ser anunciados ainda e 
que a decisão final deverá ser anunciada até 
o final da primeira quinzena de janeiro.

“Não vamos demorar a anunciar o 
nome da pessoa que disputará a eleição. 
Será feita uma avaliação democrática como 
são feitas todas as avaliações do PSDB. Por 
enquanto só podemos dizer que há outros 
dois nomes, mas por não podemos dizer de 
quem se trata”, salientou.

O presidente da Executiva Regional 
do PSDB, Wherles Rocha, afirmou que 
Francineudo será avaliado e ressaltou que 
possui dados que provam que a população 
deseja votar em um quadro novo da polí-

tica acreana, além dos nomes já 
amplamente conhecidos e 

que já disputaram outras 
eleições majoritárias.

“Temos uma pesqui-
sa que mostra que o elei-

tor deseja o novo, um novo 
nome, alguém que não seja 

dos velhos caciques da política. 
O Francineudo é um jovem promissor 

e terá o nome avaliado democraticamente 
dentro do partido “, frisou.

Questionado sobre o motivo que o le-
vou a não querer disputar a prefeitura de 
Rio Branco, Rocha afirmou que o momen-
to é delicado na política nacional e que o 
PSDB não pode se dar ao luxo de abrir mão 
de uma cadeira em Brasília.

“O PSDB precisa de pessoas lá travan-
do esse duro debate, pois o momento é mui-
to delicado, mas sei que temos bons nomes 
aqui que poderão conduzir a disputa”, sa-
lientou.

Francineudo Costa reafirmou o desejo 
de disputar a prefeitura de Rio Branco pelo 
PSDB e ressaltou que se sente preparado 
para o pleito.

“Eu sou jovem, não venho de família de 
políticos, moro na Baixada da Sobral, mas 
desejo muito encarar este desafio, pois acre-
dito que podemos fazer muita coisa pelo 
benefício da nossa cidade”, salientou.

Eu sou jovem, não venho de 
família de políticos, moro na 

Baixada da Sobral, mas desejo 
muito encarar este desafio”, 

Francineudo Costa

Durante coletiva, Francineudo foi anunciado como um dos pré-candidatos do PSDB
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MURAL      TUCANO

Campanha solidária da JPSDB 
Acre de doação de sangue

JPSDB de Plácido de Castro 
realizando Natal Solidário

Juventude PSDB de Porto Acre inicia visitas às esco-
las para divulgar o Natal Solidário do PSDB. Partici-

pam deste trabalho a Graciele, Cintia e Eudilene.

Criação do PSDB Mulher em Capixaba

Fora Dilma - Tucanos participaram do ato organizado em Rio Branco 
(AC) e contaram com a presença do deputado federal Major Rocha

PSDB MULHER ACRE 
participando de evento nacional

Tucanas realizam Natal Solidário na Baixada da Habitasa
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PORTO ACRE

Marcelina Freire

Mesmo diante do cenário de crise, que se agravou 
nos últimos meses, o Município de Porto Acre conseguiu 
avanços significativos para o ano 2015. Várias obras fo-
ram concluídas, outras tiveram início, e principalmente 
mudanças administrativas marcaram um novo momento 
para o Município. O Prefeito Carlos Portela (PSDB) ava-
lia de maneira positiva a reforma administrativa.

“Foi um ano muito difícil, mas, mesmo diante desse 
cenário, consideramos que foi o ano da superação, foi o 
ano em que a gestão começou a colher os primeiros frutos, 
dos esforços que foram feitos, ao longo dos dois anos an-
teriores, onde fizemos toda uma caminhada para que isso 
acontecesse, podemos dizer que foi o ano da virada para 
nossa gestão”, afirma Portela.

Para driblar a crise, a Prefeitura criou um pacote de 
reformas administrativas, cortou gratificações irregulares 
que vinham sendo pagas há vários anos, exonerou 32 car-
gos comissionados. A medida irá trazer uma economia de 
aproximadamente 200 mil reais por mês para o Município, 
mais de um milhão de reais por ano. Para o Prefeito possi-
bilitará mais investimentos para o próximo ano.

“A reforma administrativa nos dará a possibilidade de 
fazermos uma melhor gestão financeira em 2016, essas 
mudanças estão de encontro com os anseios da sociedade, 
que esperava da gestão algumas medidas, como, corte de 
gratificações ilegais. Esse pacote de reforma visou tanto, 
economizar, quanto arrecadar mais receita e também mo-
ralizar a gestão do serviço público em Porto Acre” garante.

Quanto a investimentos, os portoacrences tiveram um 
ano de grandes realizações, varias obras estão em execu-
ção, nas áreas de Saúde, educação, e infraestrutura, 5 km e 
meio de calçadas estão sendo construídos, abrigos de pas-
sageiros, reformas de Escolas e Construção de cinco Uni-
dades de Saúde, foram algumas das conquistas da gestão.

Prefeitura fecha o ano com reformas 
administrativas e diversas obras em andamento

Além dessas obras, a população poderá 
esperar o início de mais investimentos para o 
último ano da administração de Carlos Porte-
la. Segundo o Prefeito, a população pode co-
memorar as melhorias que foram alcançadas 
principalmente em Saúde e Educação. “Vamos 
entregar uma estrutura para a sociedade com 
várias obras em fase de conclusão. Vamos apre-
sentar os indicadores da melhoria de qualidade 
das nossas políticas e vamos investir também 
em melhorias sanitárias. Temos um projeto em 
andamento que irá atender 50 famílias, e para 
o próximo ano vamos dobrar esse número”, diz 
Portela.

Mais investimentos para o último ano da gestão Carlos Portela

Conseguimos 
multiplicar serviços 
com poucos recursos 
que tivemos nesse 

período

Construção de calçadas e abrigos para passageiros

Reforma de escolas na Zona Urbana

Reforma de escolas na Zona Rural
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ASSIS BRASIL

Alunos do Ramal do Re-
cife foram contemplados com 
mais uma unidade escolar. A 
nova escola foi construída, 
pois as crianças precisavam 
andar mais de uma hora para 
ir até a escola Recife.

Em reunião com o Incra/AC e a  Divisão do Terra 
Legal no Acre, o prefeito Humberto Filho, deu início às 
tratativas para regularização de terrenos no municipio.

Realizações 2015
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A Prefeitura de Assis Brasil realizou em novembro 
o serviço de reposição de lâmpadas das vias públicas 
do município, bem como inserção de braços de ilumi-
nação nos postes. Durante a ação foi realizado ainda 
trabalho de conscientização para evitar ação de vânda-
los, que destróem as luminárias.

O prefeito Humberto Filho anunciou pessoalmen-
te aos moradores que fazem tratamento na Capital, 
sobre a disponibilização de uma Van, com capacidade 
para 17 pessoas, para transporte de pacientes entre os 
municípios. 

Apresentação de sessão de cinema do Sembran-
do Cine, que é um festival de cinema ambiental iti-
nerante, realizado pela Associação Cultural Nomadas 
Brasil e patrocinado pelo Banco da Amazônia e apoio 
da Prefeitura Municipal de Assis Brasil, através da Se-
cretaria de Educação. 

Em sua 3ª edição a tradicional Cavalgada da Ex-
pointer em Assis Brasil contou com a participação de 
centenas de participantes que realizaram o percurso 
do Parque de Expo-sições até o Centro da cidade. 

A Prefeitura de Assis Brasil deu início ao progra-
ma que leva às comunidades distantes atendimento 
médico, enfermagem, distribuição de medicamentos, 
acompanhamento do Bolsa Família, torneios masculi-
no e feminino com premiações de troféus e medalhas, 
além de fazer entrega de camisários completos.
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 Foram recuperadas 15 escolas da zona rural com reforma e ampliação

Inauguração da UBS porte II Tia Vicência

Abertura e recuperação de 600 km 
de ramais além da construção 36 
pontes 

O Prefeito Marcinho Miranda  fecha o ano de 
2015 com 9 obras concluídas e entregues a popu-
lação, obras nas mais variadas áreas como inaugu-
rações de unidades básicas de Saúde, equipamen-
tos agrícolas, quadra de grama sintética, calçadas, 
capela mortuária, e outras obras que estão em an-
damento.

“Passamos um  ano difícil com muita recessão 
e queda do FPM todos os meses do ano mesmo 
assim acredito que estamos fazendo um bom tra-
balho frente a prefeitura, inauguramos a UBS do 
bairro da Sibéria,  reforma da UBS do centro Dr 
Félix Bestene Neto, inauguração da UBS porte II 
Tia Vicência, inauguração da UBS do bairro da 
Bolívia, inauguração da quadra de grama sintética, 
Capela Mortuária, calçadas nas ruas 24 de janeiro 
e Coronel Brandão entrega tratores e equipamen-
tos agrícolas e mercado municipal, além de outras 
obras como o asfalto da rua Coronel Brandão, a 
reforma da Casa Branca e a Praça da Juventude 
que estão parados por problemas na liberação do 
recurso, e ainda temos mais duas obras a serem 
inauguradas que vamos inaugurar em janeiro a 
academia de saúde no pantanal e 4 casas na rua 
Rotary”.

Com a entrega de equipamentos agrícolas 
Marcinho espera potencializar o setor agrícola em 
2016 “adquirimos 4 tratores com equipamentos 
agrícolas que entregamos as associações de pro-
dutores deixando esse maquinário dentro da pró-
pria comunidade e com isso esperamos baratear a 
produção agrícola do nosso município e aumentar 
a produção nas comunidades”.

Na área de escoamento da produção a Secreta-
ria de agricultura realiza 24 linhas de escoamento 
da produção através das feiras no mercado dos 
colonos, a Secretaria de Infra estrutura abriu e re-
cuperou mais de 600 km de ramais este ano, além 
da construção 36 pontes totalizando mais de 1.200 
metros de pontes em ramais que dão acesso as co-
munidades e em ramais abertos pelo programa.

Na educação foram recuperadas 15 escolas da 
zona rural com reforma, ampliação com salas de 
aula e área para cantina e banheiros além da aqui-
sição  de material pedagógico, didático, ventilado-
res e bebedouros.

Marcinho Miranda para fechar o ano está ad-
quirindo 120 toneladas de asfalto para realizar re-
capeamento nas duas principais vias da cidade a rua 
24 de Janeiro e Coronel Brandão, “tivemos um ano 
difícil devido a crise que assola nosso país e reflete 
diretamente em nossos municípios, mais acredito 
que fizemos um bom trabalho onde com a ajuda dos 
nossos parlamentares conseguimos realizar uma 
grande quantidade de obras e minimizar os efeitos 
dessa grande crise econômica em nossa cidade”.

Em meio à crise Marcinho Miranda 
fecha o ano com 9 obras concluídas
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NOSSOS PRÉ-CANDIDATOS

Recente pesquisa de opi-
nião, realizada em novembro 
pelo instituto Data Control, 
identificou que grande parte 

PSDB apresenta pré-candidatos às 
prefeituras do interior do Estado

dos acreanos anseia por no-
vos nomes na política. 

Atendendo este clamor 
popular, o PSDB no Acre 
apresenta nomes de pessoas 
com nome limpo, íntegras, 
de reconhecida competência 

em suas áreas de trabalho e 
com o desejo de levar às suas 
cidade o Jeito Tucano de Go-
vernar.

Ser candidato a prefeito 
(a) em meio a uma crise eco-
nômica e política é mais que 
uma missão política, é uma 
doação daquele que se pro-

põe a esta tarefa e, principal-
mente, garra em reverter um 
quadro negativo de avaliação 
popular. O PSDB acredita 
que é possível!
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“Não sou conduzido, conduzo”, esta 
frase pode resumir a atuação parlamentar 
do deputado federal Major Rocha (PSDB-
-AC). Em seu primeiro ano na Câmara 
Federal, Rocha destacou-se por sua atu-
ação irrepreensível na ação parlamentar. 
Realizando oposição coerente, o tucano 
figurou entre os deputados que mais fize-
ram uso da tribuna para realizar denún-
cias além de ser o segundo em apresenta-
ção de projetos.

O risco de isolamento do Acre, em 
caso de fechamento da BR, assim como 
as condições da estrada federal, sentido 
Juruá, foram temas dos discursos do par-
lamentar. Rocha também levou à Câmara 
Federal um toque de irreverência ao co-
locar no Plenário a figura do Pixuleco. 

A atuação “de Rocha” não deixa 
margem para dúvidas, com ações expres-
sivas:
 É autor do pedido de CPI sobre 

o BNDES.
 É autor do pedido de criação 

de Frente Parlamentar de Apoio ao De-
senvolvimento da Região da Amazônia 

Legal – em fase de instalação.
 É autor do Pedido de criação 

da Frente Parlamentar em Defesa do SIS-
TEMA “S” e seu presidente.
 É autor da representação ao 

Ministério Público do Estado de São 
Paulo pedindo a abertura de investigação 
contra o ex-presidente Lula, por prática 
de corrupção passiva.
 Está trabalhando, junto com 

Associações do setor de Energia Reno-
vável e o Parlamento do Mercosul, para 
construir um projeto de lei que regule 
todo o setor, barateando o custo para ins-
talação de equipamentos para captação 
de energia solar, eólica, biomassa, etc. a 
ser instalado em municípios do Acre.
Emendas

Em 2015, como parlamentar de pri-
meiro mandato, o Deputado Rocha teve 
direito a indicar R$ 4.000.000,00 (quatro 
milhões de reais), entre as emendas do 
Relator. Estas indicações não têm cará-
ter impositivo, mas, ainda assim, o De-
putado Rocha conseguiu empenhar,  R$ 
1.400.000,00 (Um milhão e quatrocentos 

mil) para o município de Porto Acre, para 
a construção de praças públicas e compra 
de caminhão basculante e retroescava-
deira, R$ 408 mil para Plácido de Cas-
tro, para construção de Unidade Básica 
de Saúde (UBS). R$ 408 mil para Assis 
Brasil, também para UBS e mais R$ 
91.955,00 para equipamentos de saúde. 
E Sena Madureira foi contemplada com 
emenda no valor de R$ 861.700,00 para a 
construção de praças, através do Progra-
ma Calha Norte.
Parlasul

O parlamentar brasileiro Wherles Fer-
nandes Da Rocha, foi eleito Presidente da 
Comissão de Desenvolvimento Regional 
Sustentável de Ordenamento Territorial, 
Habitação; Saúde, Meio Ambiente e Tu-
rismo. Uma de suas ações frente ao Par-
lasul é a situação de estudantes brasileiros 
que estudam no exterior e precisam fazer 
o Revalida. Rocha defende que os brasi-
leiros recebam o mesmo tratamento dos 
profissionais do Mais Médicos, isentos de 
realizar este exame.

2015: Um ano de grandes realizações!

PL 3506/2015
Proíbe o corte do fornecimento, a pessoas fí-

sicas, de água, energia elétrica e telefonia móvel 
ou celular, pelas concessionárias, por falta de paga-
mento, nos finais de semana e véspera de feriados

PL 1955/2015
Propõe a Criação de Zona Franca no Município 

de Cruzeiro do Sul, no Estado do Acre

Projeto de Lei Complementar 60/2015
Altera a Lei Complementar nª 62, de 28 de De-

zembro de 1989 (FPE), destinando 5% do PIB para 
os estados que tenham unidades de conservação e 
áreas indígenas. 
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Comissões - entre 
titular e suplente

Projetos apresentados

Pronunciamentos em 
Plenário

de presença em sessões - ausências justificadas 
devido participação em reuniões do Parlasul

em emendas do relator 
para os municípios 
de Assis Brasil, Porto 

Acre, Sena Madureira e Plácido de Castro (total autoriza-
do para novos parlamentares: R$ 4 milhões)

3.169.655,00


